

# Pressemitteilung

an die Redaktionen der *Zeitungen im Presseverteiler*

Ansprechpartner: Mathias Günther (Regionalmanagement)

Telefon: 04821 439824

## Erste Schritte auf dem Weg zur Elektro-Mobilität

### Von Wedel bis Glückstadt: AktivRegion Pinneberger Marsch & Geest strebt Projekt zur Etablierung der E-Mobilität an

Neuendeich/Moorrege – Die AktivRegion Pinneberger Marsch & Geest e.V. hat einen neuen Arbeitskreis für die Einführung von E-Mobilität ins Leben gerufen. „Mit dem Elektrofahrrad kommen Touristen auch bei kräftigem Gegenwind in der Marsch nicht aus der Puste.“, sagte der Vereinsvorsitzende Jürgen Manske in Neuendeich. Für Touristen wie Naherholungssuchende sei ein Netz aus Verleih- und Akkutauchstationen für E-Fahrräder von Wedel bis Glückstadt ein attraktives Angebot, das auch positive Effekte für Gastronomie und Fremdenverkehr bereithalte. „Das Ziel des neuen Arbeitskreises ist es ein Projekt zu entwickeln, so dass bestenfalls schon in der Saison 2012 E-Fahrräder an den Deichen entlang rollen.“, so Jürgen Manske.

Als Vorbilder könnten die Flusslandschaft Eider-Treene-Sorge oder die Region Nordfriesland dienen, die zur Saison 2011 in Kooperation mit der Firma movelo begonnen haben ein Netz von Verleih- und Akkutauchstationen aufzubauen. Eine Probefahrt auf dem E-Fahrrad bestärkten neben Bärbel Thiemann Vorsitzende des Vereins Tourismus in der Marsch und Bürgermeisterin von Neuendeich auch Amtsvorsteher Walter Reißler, Holm, und Bürgermeister Udo Tesch, Heidgraben in dieser Idee. „Das Elbmarschenhaus ist ein idealer Verleihort für diese Räder“, erklärte Bärbel Thiemann. Aber auch über Nutzungsmöglichkeiten außerhalb des Tourismus soll in dem Arbeitskreis beraten werden. Dienstfahrräder oder –autos, angetrieben durch Strom aus erneuerbaren Energien, würden ein Zeichen setzen für mehr Klimaschutz durch Einsparung von CO<sub>2</sub>.

In Neuendeich hatten sich auf Initiative der Vorsitzenden des Vereins Tourismus in der Marsch Bärbel Thiemann und auf Einladung der AktivRegion Vertreter aus Ämtern und Kommunen der AktivRegion sowie des AZV-Südholstein und der movelo GmbH getroffen, um sich zum Thema E-Mobilität auszutauschen und über das Konzept der movelo GmbH zu informieren. In den Startlöchern steht bereits das Projekt der Stadt Wedel, wofür Fördergelder der AktivRegion beantragt wurden. Sobald die Bewilligung für die Fördergelder vorliegt, soll mit dem Verleih von umweltschonenden E-Fahrrädern in Wedel begonnen werden.